
Protokoll Jahreshauptversammlung Förderverein 

Datum:  5.10.2017 

Uhrzeit: 20 Uhr 

Ort: Musikraum der Grundschule Pavenstädt  

 Aktuelle Mitgliederzahl: 111  

 Frau Dilmenc stellt sich vor 

 Bericht des Kassenwarts 

In Abwesenheit von Frau Rustemeier stellt Herr Fuchs stellvertretend den Kassenbericht  

des Vorjahres vor.  

Einnahmen: 5378,50€ 

Ausgaben:    8986,60 €       

Aktueller Kontostand (5.10.2017): 8045,51€ 

Die Prüfung erfolgte durch Frau Pergande 

 Beschluss: einstimmig wird der Beschluss verabschiedet, die Renovierung des Bushäuschens 

auf dem hinteren Schulhof mit 300€ zu unterstützen. 

 Tag der offenen Tür: 

Frau Pergande spricht den diesjährigen Tag der offenen Tür am 13.10.2017 an. Erstmalig wird 

die Grundschule Pavenstädt zusätzlich einen Elterninformationsabend am Donnerstag, den 

12.10.2017 um 20 Uhr anbieten.  

Frau Pergande bittet den Förderverein um  Hilfe beim Kuchen- und Kaffeeverkauf  

von 10.00-11.40 Uhr am 13.10.2017. 

 Aktionen und Termine: Frau Anne stellt die jährlichen Termine und Aktionen des 

Fördervereins vor. Hierfür hat sie ein Notizbuch angelegt, in dem sämtliche Personal- und 

Materialbedingungen aufgeführt sind. 

 Schulfest: Frau Pergande spricht das anstehende Schulfest für das Schuljahr 2017/2018 an. 

Aufgrund der Großbaustelle im kommenden Jahr wird dieses auf einen unbestimmten 

Termin verschoben werden müssen.  

 Baumaßnahmen (Mensaanbau): Frau Pergande stellt kurz die anstehenden Baumaßnahmen 

(Anbau Mensa) vor. Bauzeichnungen können im Sekretariat eingesehen werden. 

 Elterninitiative Klassenstreichen: Frau Dilmenc schlägt eine Elterninitiative zum Streichen der 

Klassenräume vor. Frau Pergande erklärt die Verpflichtung des Schulträgers und gibt 

Versicherungsfragen zu bedenken. Eine Elterninitiative für solche Maßnahmen wird 

abgelehnt. 

 St. Martinsfest: Frau Rauh stellt kurz den Ablauf des St. Martinfestes vor. Die Kosten der zu 

bestellenden Zuckerbrezel belaufen sich auf 0,80€ pro Stückt. Es soll von den Kindern 1€ pro 

Stück eingesammelt werden. Die Differenz wird dem Förderverein gespendet. 

 Weihnachtsmarkt Pavenstädt: Frau Dönnecke schildert kurz den bisherigen Ablauf des 

Pavenstädter Weihnachtsmarktes. Für diesen Termin sucht der Förderverein freiwillige 

Helfer. Frau Dönnecke schreibt einen Informationsbrief an alle Eltern der Schule mit der Bitte 

um Mitwirkung. 

 Entlastung des Vorstandes  

 



 Neuwahlen : einstimmig werden folgende Posten neu besetzt: 

 Kassenwart: Claudia Melzl 

 Kassenprüfung: Frau Pergande und Frau Rauh im Wechsel 

 Schriftführer: Frau Dönnecke 

 Beirat: Ludger Rehring, Kirsten Roth, Marion Hille, Monika Müther 

 2. Vorsitzender: Andreas Fuchs 

 1. Vorsitzende: Stefanie Schulte  

 

 T-Shirts: Eine Nachbestellung der aktuellen Förderverein T Shirts wird nicht vorgenommen. 

Frau Pergande bespricht ein neues Schullogo in der Schulkonferenz. 

Das Thema wird auf die nächste Sitzung verschoben. 

 


